
令和３年度第２回流山市国民健康保険運営協議会  

 

１  日  時 令和３年８月６日（金）通知による書面開催  

 

２  委 員 中村  悦子、山本  茂、福田  芙美子、吉田  春美、  

保田  国伸、笠原  裕司、中久木 典子、高杉  幹、  

藍川  治助、石渡  烈人、堀内  龍文、神田  英子、  

木川  稔  

 

３  議事内容   

（１）流山市国民健康保険特別会計令和２年度決算（案）について  

 

４  質問意見等  次ページから  

 



令和３年度第２回流山市国民健康保険運営協議会

№ 意見等 回答

1

決算（案）の歳入における国保料滞納繰越分が令和元
年、令和２年、３年と減少しているのは、滞納の回収
が進んでいるという読み取りで正しいか。

お見込みのとおりです。
決算ベースで滞納繰越分の調定額については
平成３０年度　632,673,881円
令和元年度　　536,313,690円
令和２年度　　467,584,721円
となっており、年々減少しているところです。

2

決算（案）の歳出における保険給付費の療養給付費と
療養費について、診療科目別の内訳を把握することは
可能か。

診療科目別の内訳は集計しておりません。

3

１概要説明　１．総括→令和元年度決算では、歳入と
歳出の差額より5,000万円積立に繰込まれましたが、令
和２年度では積立への繰込みはないのですか。

令和２年度実質収支、185,843,222円のうち、資料３
ページ下の基金の状況のとおり、160,000,000円を基金
へ積み立てております。

4

２加入者の状況→令和元年度と比べて、加入世帯が増
加しているのに加入人口が減少しているのはなぜで
しょうか。

被保険者の加入状況については、近年、本市では後期高
齢者医療保険へ移行により減少傾向でしたが、令和２年
度は例年に比べ加入者の減少が緩やかでした。新型コロ
ナウイルス感染症の影響により、単身世帯の方の加入が
多かったものと考えております。

5

歳入→票の区分欄で、Ｒ１⇒Ｒ２決算決算とある、決
算一つは削除で

ご指摘ありがとうございます。

6

特別会計ということは、一般会計もあるのか。 お見込みのとおりです。

7

特別会計の基金の収支報告はないのか。 基金の状況については、資料３ページ下の基金の状況の
とおりとなっており、別途基金の収支報告は作成してお
りません。


